

AUTOEVALUACIÓN

¿Qué ideas han sido las más importantes de este proyecto?

Algo que no sabía.

Algo que todavía no he entendido.

¿En qué aspectos he tenido más dificultades?

¿Ha cambiado mi concepto sobre la paz?

¿Qué me ha resultado más sencillo?

¿En qué he necesitado más ayuda?

¿He compartido el trabajo en equipo?

¿He alcanzado los objetivos del proyecto?
¿Sí? ¿No? ¿A medias?

Estos tres adjetivos indican cómo me he sentido a lo largo del proyecto.

¿Por qué este proyecto se relaciona con mi vida?